

Anlagenbau



Für die Darstellung von Felsoberflächen verwendete ich Modelliermasse von Busch.



Zur Modelliermasse mischte ich auch noch etwas Weissleim hinzu, um sicher zu gehen, dass sich die Mixture mit dem Untergrund auch gut verbindet.



Ich verwendete einen Holzspachtel für das Auftragen der vorbereiteten Modelliermasse.



Die schnellste Art, der Landschaft Farbe zu geben, geschieht mit Spray in Grün, Grau und Braun.



Nach 5 Minuten Arbeit mit dem grauen Spray sah die Szenerie so aus. Sprayfarben sind gut für die Grundfarbe.